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RIFORMA ELETTORALE:  
“ il Popolo Italiano e’ 
pronto per un sistema 

elettorale piu’ diretto ?”  
 

IO VORREI   
 

( 1 ) Sistema proporzionale puro 
senza nessun sbarramento con 

voto preferenziale.  
( 2 ) Elezione diretta con voto  

preferenziale del capo del  
governo, con l’ incarico  
bipartisan di formare il 

 programma e il team dei ministri 
ma che temga conto della  

espessione  del popolo 
 sovrano. 

 ( 3 ) Voto per posta ordinaria / 
elettronica esteso a tutti i citta-

dini  italiani e a tutte le elezioni o 
a chi ne facesse richiesta 

 ( 4 ) Abolizione dell articolo 68 
[ immunita’ parlamentare ]  

 In uno stato di diritto, ogni sis-
tema elettorale che discrimini il 
cittadino  e’da ritenersi democ-
raticamente e  costituzionalmente 
inammissibile! 
 
Auspicabile una legge la quale 
ridisegni il ruolo dell’ eletto a rap-
presentare l’ elettore e non un 
partito o coalizione  

www.politicamentecorretto.com  
La politica  vista dalla finestra 

di Salvatore Viglia  
Intervista a  

Intervista all’on. Massimo Donadi 
 A pagina 2 

Miss Universo 
PRIMO POSTO  

AD UNA  ITALO/BRASILIANA  
SILVIA FINOCCHI 

“ Il mio grande sogno: poter un 
giorno tornare a Padula”    

Servizio a pagina 3  

NEL PAESE DELLE 
STREGHE  

Maria Rosario Longobardi 
 
 

VENEZIA  
CINZIA PALADIN 

In una notte ... 
Pagina 3  

Parlamentare eletto all’ estero 
 On. Franco Marducci   

Il comitato permanente sugli italiani all’estero (Camera dei 
Deputati)  ha incontrato il 30 ottobre, in seduta congiunta, il 
Consiglio Sindacale Interregionale (CSIR) Ticino-
Lombardia-Piemonte e quello Italia-San Marino. 
Pagina 4  

ANGOLINO DELLA POESIA  

COMUNICATI STAMPA 
 

VICEMINISTRO DANIELI : 

VITTORIA CRISTINA KIRCHNER 

FATTO IMPORTANTE PER 

L’ARGERNTINA E PER I RAPPORTI 

EURO-LATINOAMERICANI 

 

Il Viceministro agli Affari Esteri, Sen. 

Franco Danieli ha formulato alla 

neoeletta Presidente della Repubblica 

argentina, Cristina Kirchner, “… 

l’apprezzamento per una affermazione 

elettorale che evidenzia autorevolezza 

personale e un forte legame popolare. 

Ed è anche la dimostrazione – afferma 

il viceministro -  del consenso di cui gode 

quel gruppo dirigente e quello 

schieramento politico progressista che è 

riuscito a far uscire il Paese dalla grave 

crisi economica del 2001- 2002, a farlo 

tornare a crescere, a recuperare un ruolo 

centrale nel consolidamento del Mercosur 

e nella proiezione di una presenza sempre 

più attiva e autorevole dell’America 

Latina nel contesto internazionale. 

L’elezione di Cristina Kirchner è 

importante non solo per l’Argentina, ma 

anche per il consolidamento dei rapporti 

con l’Italia e con l’Europa nel suo 

complesso”. 

DANIELI : MISSIONE IN SUDAFRICA 
Inizia domani la missione del Vice 
Ministro agli Affari Esteri, Sen. Franco 
Danieli nella Repubblica  sudafricana, 
il paese dell’Africa Sub-sahariana dove 
vive la comunità italiana più 
consistente. La visita, che si inserisce in 
un clima di rilancio delle relazioni 
bilaterali tra i due paesi, prevede una 
serie di incontri con le autorità 
governative locali, i rappresentanti dei 
Comites e del Cgie, gli esponenti del 
mondo imprenditoriale e le collettività 
italiane. 
Il Vice Ministro a Pretoria incontrerà il 
Vice Ministro degli Esteri, Sue Van 
Der Merwe con la quale discuterà del 
progressivo sviluppo dei rapporti 
politici, economici e culturali tra i due 
paesi. Alla rappresentante del governo 
sudafricano il Vice ministro esprimerà 
la preoccupazione dei nostri 
connazionali per la diffusione della 
criminalità e la disponibilità del 
governo italiano ad ogni iniziativa di 
cooperazione che dovesse essere 
richiesta nel campo della prevenzione. 
A Johannesburg Danieli visiterà il Club 
Italiano e incontrerà alcuni esponenti 
dalla Hip Alliance (Hellenic-Italian-

Portuguese), l’associazione che coinvolge 
le tre minoranze etniche di origine 
europea più presenti nel paese e che si 
prefigge di mantenere un continuo dialogo 
con l’ANC e il governo sudafricano 
promuovendo progetti a carattere sociale 
che coinvolgano di volta in volta le 
comunita' appartenenti all’alleanza. 
Il 4 novembre il Vice ministro parteciperà 
all’annuale cerimonia commemorativa che 
si terrà presso il cimitero militare italiano 
di Zonderwater per ricordare i 252 militari 
italiani che morirono durante la prigionia 
nel campo di internamento di 
Zonderwater. A seguire la visita del 
museo che sorge nell’area del cimitero, 
ricco di testimonianze della vita del 
campo ed opere realizzate dai prigionieri 
di guerra 
Nelle città di Pretoria, Johannesburg e 
Cape Town il vice ministro Danieli avrà 
numerose occasioni di  incontro con le 
nostre collettività residenti in Sudafrica.A 
Cape Town incontrerà anche il Direttivo 
Camera di Commercio italo-sudafricana. 
31-10-2007 
Ufficio stampa Danieli 
LA COMUNITA’ ITALIANA DI 
JOHANNESBURG  pagina 5 

FREE COPY  
Reading  only  
please do not  

remove  

Credo che Danieli si dovrebbe 
dimettere subito se la chiusura di 

Edimburgo risulterà confermata”. E’ 
quel che afferma il parlamentare eletto all’ 

ester  o Guglielmo Picchi ( F.I. )   A pagina  4  

Incontro con la comunità 
italiana in Germania, il 28 

ottobre 2007 a Colonia 
Pagina 4  

EDITORIALE  

TUTTI UNITI A  
SOSTEGNO  

DELLA EDITORIA  
ALL’ ESTERO  

La proposta di legge a favore dell'editoria. 
Dell’ On. Massimo Romagnoli  

Pagina 5  
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Intervista all’on. 
Massimo Donadi  

 
Capogruppo del gruppo parlamentare 
IdV   DONATI:  La sinistra radicale ?  
“ Schiava dei propri pregiudizi ideologici. 

A parte le critiche semplicistiche degli 
ultimi giorni sulle posizioni del partito 
nonché quelle a Di Pietro per il suo com-
portamento a Porta a Porta un po’ so-
pra le righe, la posizione dell’IdV potrà 
mettere in crisi questo governo? 
Fuori dalla righe, mi permetta, lo dice lei 
io non lo condivido. Sicuramente l’IdV è 
l’ultimo partito che potrà creare problemi e 
far cadere questa maggioranza. Noi, in 
questi giorni al Senato non abbiamo votato 
un emendamento quello di cancellare una 
società, quello di cancellare una società 
che nulla toglieva e nulla aggiungeva al 
fatto che il ponte sullo stretto di Messina 
non si farà in ogni caso. Un emendamento 
che risultava essere solo un sfizio. Perché 
già si è deciso che il ponte non si farà. Il 
progetto del ponte lo si è tolto dalla legge 
obiettivo. Una parte, la parte ideologica e 
radicale della nostra sinistra, era pronta a 
fare spendere agli italiani mille miliardi di 
vecchie lire inutilmente. Tanto sarebbe 
costata la mera cancellazione di questa 
società. Quindi lì abbiamo fatto risparmi-
are agli italiani mille miliardi.  
Va bene, ma anche oggi (30 nov.) avete 
votato contro la maggioranza, che suc-
cede? 
L’ennesima vergogna. Si voleva approvare 
una Commissione d’inchiesta sui fatti del 
G8 che non aveva minimamente l’obiet-
tivo di accertare la verità ma solo quella 
piccola parte di verità che faceva comodo 
ai Diliberto, a Rifondazione Comunista ed 
ancora una volta, alla sinistra della nostra 
coalizione. Quello che deve stupire non è 
il fatto che l’IdV abbia detto no a questa 
Commissione d’inchiesta  perchè siamo 
pronti anche domani mattina a votarne una 
che faccia luce su tutti i fatti accaduti a 
Genova in quei giorni, ma che, a fianco 
delle violenze inaccettabili ingiustificabili 
compiute da alcuni esponenti delle forze di 
polizia, ci siano state delle violenze altret-
tanto gravi ed altrettanto ingiustificabili da 
essere commesse da quei facinorosi che 
per giorni hanno messo a ferro e fuoco la 
città. Voler vedere solo una parte della 
verità non è mai fare un buon servizio alla 
verità. A questo dovrebbe pensare l’Ulivo.  
Il Capogruppo dell’Ulivo on. Bressa, ha 
parlato di irresponsabilità 
Ho visto la dichiarazione del capogruppo 
on. Bressa che ha detto che oggi in Com-
missione si è registrato un vergognoso 
comportamento di irresponsabilità parla-
mentare. Noi riteniamo che, se c’è un ver-

gognoso comportamento di irresponsa-
bilità parlamentare, è quello che stanno 
mettendo in scena da sei mesi a questa 
parte i parlamentari dell’Ulivo in quella 
Commissione pronti a votare anche una 
Commissione che neghi la verità pur di 
compiacere l’ala sinistra della nostra coal-
izione. 
La senatrice Franca Rame è uscita 
dall’IdV, per non aver voluto votare 
la  cancellazione della società per il 
ponte sullo stretto Se non c’era motivo, 
è possibile che nessuno l’abbia saputa 
rassicurare? 
Sa, i voti al Senato la settimana scorsa 
sono stati molto difficili e concitati. Noi 
siamo convinti che con Franca Rame si 
arriverà ad un chiarimento perché la pen-
siamo allo stesso modo. Avevamo gli 
stessi obiettivi ed abbiamo fatto le stesse 
cose. Ci siamo divisi al momento del voto 
perché forse non c’è stato il tempo e il 
modo di spiegarsi sul senso di quello che 
si stava votando ma proprio per questo 
siamo sicuri che sia un malinteso che si 
ricomporrà al più presto. 
Voi dell’IdV pensate nel lungo o nel 
breve periodo? 
Noi pensiamo alla sopravvivenza di questa 
coalizione nel lungo periodo. Ma non 
siamo qui disposti a votare mettendoci le 
fette di prosciutto negli occhi anche cose 
brutte, cose sbagliate e cose che non hanno 
senso. A noi interessa, ci sta molto a cuore 
la dignità ed il buon nome di questa 
maggioranza e di questo governo. 
Per  questo ci opponiamo ai provvedimenti 
stupidi, sbagliati, strumentali, figli solo di 
una ispirazione ideologica e che non ris-
pondono agli interessi del paese. 
Trovi un aggettivo per definire la sinis-
tra radicale: comprensiva, irresponsa-
bile, paziente, incompetente… Come la 
definirebbe lei? 
Schiava dei propri pregiudizi ideologici. 

A tutti gli italiani della terra  Qui e subito 
Dialogo tra due italiani all’estero parafrasando Zelig. 

Petrectek: Cosa si dice di noi in Italia, 
Cripstak? 
Cripstak: In che senso Petrectek? 
Petrectek: Voteremo ancora i nostri 
eletti, Cripstak? 
Cripstak: Quali eletti, Petrectek? 
Petrectek: Quelli che si presenteranno 
alle prossime elezioni, Cripstak! 
Cripstak: Non ti arrabbiare, non si 
capisce granché, Petrectek! 
Petrectek: Dobbiamo fargliela vedere, 
dobbiamo darci da fare, Cripstak! 
Cripstak: Sì, hai ragione, facciamo 
qualcosa e facciamola qui e subito, 
Petrectek! 
Petrectek: Sì, sì, facciamola subito 
Cripstak! 
Cripstak: Hai cominciato, Petrectek? 
Petrectek: Che cosa in particolare, 
Cripstak? 
Cripstak: Qualcosa che non abbiamo 
fatto mai, Petrectek! 
Petrectek: Hai ragione, Cripstak, 
facciamo l’amore! 

Cripstak: No, no, Petrectek, intendevo 
qualcosa di politico. 
Petrectek: Lamentiamoci, lamentiamoci 
forte, Cripstak! 
Cripstak: Ah, oh, uuhhh… 
Petrectek: Non abbiamo tempo per 
lamentarci Cripstak, le elezioni sono 
vicine. 
Cripstak: Allora facciamo le elezioni, 
Petrectek! 
Petrectek: No, no, non siamo pronti, 
Cripstak! 
Cripstak: Sì, è vero, non siamo pronti, sei 
in gamba Petrectek! 
Petrectek: Muoviamoci, organizziamo le 
comunità all’estero, Cripstak. 
Cripstak: Qui e subito Petrectek? 
Petrectek: Come sei intelligente, Cripstak! 
Cripstak: zzzzzzzzzzzzzzzzzzz… 
Petrectek: Svegliati, Cripstak, svegliati! 
Cripstak: Sì, sì, sono sveglia Petrectek! 
Petrectek: zzzzzzzzzzzzzzzzzz  

 

L a  c o n o s c o .  L a  c o n o s c o 
personalmente,  la senatr ice 
Antonella Rebuzzi. Ci incontriamo 
spesso al Senato dove non manca 
mai. Ha una mamma splendida, me 
lo ha raccontato lei stessa. E’ una 
mamma greca. E poi una bella 
famiglia, una vita da imprenditrice 
ad altissimo livello ma con la 
semplicità della donna di famiglia, 
r a g i o n e v o l e ,  a c c o mo d a n t e , 
interessata ad ascoltare. E’ lì 
presente al Senato instancabile, nel 
suo scranno, senza mai dare segni di 
insofferenza a votare sino a tarda 
ora. Lo abbiamo già detto e ripetuto. 
Ne abbiamo parlato da inizio 
legislatura delle difficoltà degli 
eletti all’estero in un parlamento 
“scafato” e “marpione”. Molti si 
sono dilungati in analisi veramente 
mediocri e banalizzanti. Ma nessuno 
si permetta di diffamare. Nessuno 
osi, coperto dalla coltre di 
vigliaccheria, sputare veleno sulle 
persone perbene. Antonella Rebuzzi 
è una persona perbene. Una che ha 
creato ciò che ha senza chiedere 
niente a nessuno. Vive del suo 
successo personale, del suo lavoro e 
dei frutti di questo. E’ piantata a 
terra con tutti e due i piedi. E’ una 
persona perbene avvolta nei suoi 
scialli di seta. Cammina diritta per 
la sala Italia, saluta sempre tutti con 
un sorriso solare e bene augurante. 
Come sena t r ice  d i  ques ta 
Repubblica, ha fatto passi da 
gigante. Diviene sempre più attiva e 
competente. «Se non sarò accettata, 
me ne andrò a casa mia tra i miei 
nipoti, sa?» mi ha detto in occasione 
della mia prima intervista proprio 
agli inizi di legislatura. Non ha certo 
intenzioni di mettere le radici al 
Senato. Non è arrivista perché le sue 
mete le ha raggiunte da quel dì. Non 
me ne vorrà, ma l’attività politica, le 
avrà procurato solo problemi e 
stanchezza oltre a rifonderci un bel 
po’ di soldini. 
Non fummo d’accordo con 
Berlusconi quando se la prese, 
denunciandolo, con Pietro Ricca che 
gli urlò:«Buffone, fatti giudicare». 
Non fummo d’accordo perché una 
espressione esplicita detta in faccia 
è sempre meglio di una detta alle 
spalle. Configurando pur sempre 
una ingiuria, almeno non è 
diffamazione. Per l’ingiuria può 

scattare una sberla, oppure una 
risposta concitata ed altrettanto 
efficace.   Berlusconi ne aveva ed ha 
i numeri per non ricorrere al 
Tribunale in questi casi. Ma si sa che 
la diffamazione, come la calunnia «è 
un venticello, un’auretta assai gentile 
che insensibile sottile leggermente 
dolcemente incomincia a sussurrar - 
(G. Rossigni. Il Barbiere di 
Siviglia)», allora sì. La denuncia 
diviene necessaria perché è un delitto 
punito dal codice penale. Il 
diffamatore è, di solito, un frustrato 
con problemi di personalità 
accentuati da carenze di carattere 
psicofisico molto gravi e poco 
r i c o n o s c i b i l i .  S o f f r e  d e l l e 
sintomatologie più disparate, 
dall’eiaculazione precoce, alla 
disistima personale, ma, su tutte, è 
assolutamente privo di coscienza. La 
critica celata e nascosta, per sentito 
dire, è subdola, interessata, biforcuta, 
ingrassata dal sebo e dallo schifo 
dell’intenzione maligna di recare un 
danno augurandoselo irreversibile. 
Costui ha i calli nella testa. Lo si può 
riconoscere solo se, ingenuamente 
nell’atto di diffamare la sua vittima, 
dice: «Mi hanno detto che Tizio è 
cattivo, poi non so…». Per fortuna, il 
diffamatore, non ottiene sempre i 
risultati sperati perché per attecchire, 
la diffamazione, deve essere 
compatibile con le caratteristiche 
della vittima.   
Con persone come la Senatrice 
Rebuzzi, non attacca. Perché la 
qualità, l’onestà degli atteggiamenti e 
della storia personale, le hanno creato 
uno scudo inviolabile che la protegge 
a prescindere. Ma si sa che “Il 
venticello” trapassa le barriere, 
inforca i sottoporta, attraversa con i 
suoi spifferi gli ambienti più blindati 
e quindi, può dare fastidio. 
Questa è una excusatio non petita 
dalla Senatrice e, per questi motivi, le 
chiedo venia pubblicamente se mi 
sono permesso, ma invito a chi ce 
l’ha con lei, a farsi avanti e ad uscire 
allo scoperto. Avrà i gradi di 
caporale ed il viso senza alcun colore 
Senatrice Rebuzzi, mi dice dove va a 
fumarsi le sue sigarette negli 
intervalli del voto? Non sono mai 
riuscito a “beccarla” in pausa mentre 
si fuma una sigaretta. Posso 
chiederle  come sta senza parlare una 
volta di politica? 

Giù le mani dalla 
 Senatrice Rebuzzi! 
 

VIGLIA “ Come 
senatrice di questa 

Repubblica, ha 
fatto passi da 

gigante. Diviene 
sempre più attiva e 

competente.  
 

«Se non sarò 
accettata, me ne 
andrò a casa mia 
tra i miei nipoti, 

sa?”  
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VENEZIA  
CINZIA 

PALADIN 
 

 

 
In una notte ... 

 
 fatta di dimenticare 
piccoli gesti, incongrui pentimenti 

ciò che manca è il tuo odore 
il tuo odore! 

 
E l’ultimo roco sospiro 
è un suono che riempie 

l’infinita larghezza di un istante 
finché poi tu non ti chini, stanco 

e scosti la mia mano 
costruendoci su un muro 

che non si disferà. 
 

Eppure ogni cosa è vera 
eppure la divina menzogna è 

bandita: 
tra le tue braccia io son lontana 

ma in te soltanto è vera vita! 
 

COMUNE DI MELITO Napoli  
 
Maria Rosaria Longobardi, Insegnante e Scrittrice per 
bambini conduce una rubrica intitolata 'Dal'Enigmistica alle 
fiabe , alla poesia , ed altro' su www.melitonline.net . 
Visitatela ! marylon2002@virgilio.it 
 
Grazie per l’ inestimabile contributo Maria Rosaria mi chiedo: “ come fa 
la Lady Marylon ad avere una conoscenza cosi’ accurata delle streghe ? 

L’ANGOLINO DELLA POESIA  

Il posto giusto della 
strega 

Un paese era 
in balìa 

della strega 
Melodìa, 

che 
trasformava 
con la magìa 
ogni cosa per 

la via. 
  

Erano tutti alla sua mercé, 
tutti quanti, perfino il re. 
Se qualcuno sbadigliava 

in un pesce lo trasformava, 
se qualcuno starnutiva 

lo chiudeva in una stiva, 

se qualcuno poi piangeva 
ogni sua lacrima diveniva 

una goccia d’acqua marina. 
  

Sconvolgeva con la fattura 
tutta quanta la natura  

tutti gli alberi e le piante 
che trasformava in un istante. 

  
Neppure le cose lasciava in pace, 
nemmeno le pietre di quel paese. 

Così presa dalla frenesìa 
ogni cosa mutava con la magìa. 

  
Non c’era modo di  fermarla, 

non c’era guardia che  potesse 
arrestarla. 

Ma per fortuna arrivò dal mare 
la strega Marbella, sua consorella, 

UNA MISS UNIVERSE SOTTO CASA    

che le chiese con cortesìa, 
di provare la sua magìa 

sui coralli e l’erba marina, 
per farli tornare più belli di prima. 

  
Nelle azzurre distese 

non combinò più sorprese, 
anzi quel posto le fu assai 

congeniale 
perché era una strega, una strega 

di mare. 
  

La strega Melodìa 
non era nata per star sulla via 

di paese o di periferìa: 
quell’esperta di stregonerìa 

era di un’altra categorìa. 
Così, seguendo di una nave la scìa, 
cambiò anche il nome e si chiamò 

Marìa. 
Attività : Cerca tutte le parole che 

terminano in ìa  
  

Maria Rosaria Longobardi 
(“Favole in fiore…fior di favole” -

  Ed. La Mongolfiera 

L’ANGOLINO DELLA POESIA  

 

  AAA  CERCO  
 
Come collaboratrice di un  
settimanale di Imola (Bo),  
Il Nuovo Diario Messaggero – 
 v e r s i o n e  o n  l i n e 
www.nuovodiario.com  
nella sezione 'attualità' curo una 
rubrica 
 dal titolo 'Imolians, imolesi 
all'estero'. 
 Sono quindi sempre alla ricerca di 
 persone di Imola o circondario che 
 risiedano temporaneamente per 
studio 
 o lavoro o definitivamente 
 in qualsiasi Paese straniero.  
Se potete darmi una mano... grazie! 
mariaadelaide martegani 
  
mar iaade la ide  mar tegan i 
via san pier grisologo 15 
40026 
 Imola 
0542 23288 
3386554304 
 

  Silvia con la sorella Maria  
che non vedeva da oltre 30 anni   

Southport  ( G.B )  BRITISH Bodybuilding 
Silvia Finocchi una Italo/Brasiliana vince il primo premio figure  2 
amateur. Incontra la sorella Maria residente in Gran Bretagna la quale 
non vedeva da oltre 30 anni. Figlia di emigrati il padre Alfredo Finoc-
chi originario di Padula ( South Italy ) emigrato in Brasile negli anni 
50, deceduto nel 1981. Nel nostro breve incontro la quarantacin-
quenne Silvia mi ha confidato che il suo grande sogno e’ quello di un 
giorno poter ritornare a Padula. La  sua passione per il culturismo e’ 
nata alla eta’ di 26 anni e gia’ madre di due figli Giorgio e Sybil, oggi 
rispettivamente di 28 e 30 anni. Nel suo paese gestisce una scuola di 
Gim ed il membro piu’ vecchio e’ una arzilla signorina di 85 anni 
( sotto nella foto a destra ) Alla mia, un po’ irrispettosa domanda 
(  dopo averla messa al corrente  e mostrato una foto della Bindi  ) : “ 
crede che alla Rosy Bindi un corpo come il suo potra’ giovarle, onde 
ottenere  piu’ consensi alle prossime primarie ? “  Mi risponde, sen-
z’altro! Ma credo che un po’ di ginnastica farebbe bene anche a lei 
caro Carmine con quell pancione. Quando si dice: andarsele a cer-
care .                                                                                  [ c.g ]  
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Guglielmo Picchi parlamentare eletto all’ estero 
 

Intervieve sul ritiro del 
francobollo  

commemorativo di Fiume! 
  “Non è possibile che il governo si 

comporti in questo modo e subisca 
pressioni internazionali per ritirare il 
francobollo commemorativo di Fiume”.  
Così Guglielmo Picchi, deputato di Forza 
Italia  annuncia una interrogazione al 
Governo per chiedere se e perchè il ritiro 
del francobollo commemorativo della 
città di Fiume nel Quarnaro sia 
definitivo. 
“La nostra solidarietà va all’Unione degli 
Istriani  e al suo presidente e 
supportiamo tutte le iniziative affinchè in 
francobollo venga “restitutito”.  Ci 
sembra che i malumori da parte croata 
per la dicitura contenuta nel francobollo 
"Fiume – Terra Orientale già italiana" 

siano eccessivi e negano una realtà 
storica senza alcuna valenza 
irredentistica e nazionalistica. Non credo 
che i giornali croati debbano dire al 
governo italiano di emettere o meno un 
francobollo e che questo con la scusadi 
u n a  s v i s t a  p o i  l i 
assecondi.  Auspichiamo che si tratti 
effettivamente solo di una svista, anche 
se grave, ed auspichiamo una pronta 
emissione del francobollo e magari di 
una presenza rafforzata delle istituzioni 
italiane alle celebrazioni per questa 
emissione filatelica 

COMUNICATO STAMPA  
 
Il comitato permanente sugli italiani 
all’estero (Camera dei Deputati)  ha 
incontrato il 30 ottobre, in seduta 
congiunta, il Consiglio Sindacale 
In ter regionale  (CSIR)  Tic ino-
Lombardia-Piemonte e quello Italia-
San Marino. La folta delegazione - 
erano presenti anche i responsabili 
sindacali a livello nazionali CGIL, 
CISL e UIL Frontalieri - ha esposto al 
Comitato alcune questioni scottanti 
riguardanti i frontalieri italiani che 
alimentano gli spostamenti quotidiani 
dalla Lombardia e dal Nord del 
Piemonte verso la Svizzera, vale a dire 
verso i cantoni del Ticino, del Vallese e 
dei Grigioni, così come dall’Emilia 
Romagna verso la Repubblica di San 
Marino. Un flusso non indifferente che 
riguarda oltre 40mila cittadini italiani 
per la Svizzera e circa 6mila per San 
Marino.  
L’ audizione disposta dal Presidente del 
Comitato, On. Franco Narducci, ha 
messo sul tavolo, per quanto concerne 
la Svizzera, due questioni fondamentali 
determinate dall’attuazione degli 
Accordi bilaterali tra la Confederazione 
Elvetica e l’Unione Europea: a) il 
trattamento di disoccupazione dei 
lavoratori frontalieri a partire dal 1° 
giugno 2009;  b) la tassazione 
dell’avere di vecchiaia LPP versato 
dagli istituti svizzeri ai cittadini italiani 
che rientrano in Italia e che hanno 
optato per il pagamento in conto 
capitale anziché per la rendita di 
vecchiaia.  

L’audizione dei rappresentanti del CSIR 
Italia-San Marino si è invece incentrata sullo 
scottante problema della imposizione fiscale 
dei redditi da salario percepiti dai lavoratori 
italiani occupati a San Marino. 
A conclusione dell’audizione, il Presidente 
Franco Narducci ha ringraziato i partecipanti 
e ha assicurato l’impegno del Comitato nella 
ricerca di soluzioni adeguate ai problemi 
esposti. In merito alla retrocessione dei 
contributi di disoccupazione dalla Svizzera 
all’INPS e alle relative indennità a favore dei 
frontalieri in disoccupazione è stata 
evidenziata l’esigenza di rinegoziare 
l’accordo del 12 dicembre 1978 siglato da 
Italia e Svizzera, che dal 1° giugno 2009 sarà 
superato dall’attuazione dei già menzionati 
accordi bilaterali Svizzera-UE. In tal senso, 
come è stato evidenziato, la normativa 
prevede la possibilità di negoziare le 
“migliori condizioni”; il rinnovo 
dell’accordo dovrebbe inoltre fornire 
l’occasione per definire procedure meno 
farraginose e complesse di quelle attualmente 
vigenti. Sono anche da analizzare le 
possibilità previste dagli accordi Svizzera-
UE (Nota 6 dell’Allegato II), che consentono 
al lavoratore disoccupato di mettersi a 
disposizione del mercato del lavoro nello 
Stato di residenza o in quello del suo ultimo 
lavoro, purché sussistano le condizioni 
previste dalla normativa. La seconda 
possibilità consentirebbe, nella fattispecie, ai 
lavoratori interessati di fruire delle 
opportunità di formazione offerte dalla 
flexsecurity svizzera ai fini del 
ricollocamento nel mercato del lavoro. 
Sul versante della liquidazione in contanti 
dell’avere di vecchiaia LPP, il Comitato ha 
condiviso l’esigenza di una maggiore 
chiarezza e di un trattamento univoco. In tal 
senso solleciterà l’Agenzia delle Entrate a 
dare le risposte che i lavoratori frontalieri 
hanno chiesto da mesi senza ottenerle. 
Il Comitato permanente sugli italiani 
all’estero ha ascoltato con attenzione le 
ragioni esposte dai rappresentanti dei 
frontalieri occupati a San Marino, 
condividendo con essi la necessità di una 
rivisitazione della convenzione tra i due Stati 
che regola l’imposizione fiscale ed anche di 
una sua armonizzazione rispetto ad altre 
realtà di frontalierato come il Principato di 
Monaco. Nell’immediato, tuttavia, il 
Comitato ritiene che si debba operare a 
livello di Legge Finanziaria, sostenendo 
l’emendamento presentato al Senato (la legge 
finanziaria è attualmente in discussione al 
Senato) finalizzato al ripristino dell’aliquota 
di detassazione stabilita in precedenza per 
riequilibrare l’imposizione sul reddito da 
salario dei frontalieri italiani occupati a San 
Marino. 
 
Narducci parlamentare eletto all’ estero 

Credo che Danieli si 
dovrebbe  

dimettere subito 
 se la chiusura di 

Edimburgo  
risulterà confermata”.  

E’ quel che afferma il parlamentare eletto all’ 
estero Guglielmo Picchi ( F.I. )  

“ D a n i e l i ,  v i c e m i n i s t r o  d e l l a 
Repubblica, ha mentito in parlamento 
quando non più di due settimane fa 
affermò che nessun consolato sarebbe 
stato chiuso rispondendo ad una mi 
domanda diretta”. Così Guglielmo 
Picchi, deputato di Forza Italia 
annuncia una interrogazione per sapere 
che cosa sarà fatto per garantire i 
servizi necessari alla comunità italiana 
in Scozia dopo l’annuncio della 
chiusura del consolato generale di 
Edimburgo. 
La sinistra è sempre più stupefacente in 
campagna elettorale aveva promesso il 
rafforzamento della rete consolare, 
pochi mesi dopo votò contro il suo 
rafforzamento e poi ha cominciato il 
piano selvaggio di chiusure. Ciò che è 
peggio che le decisioni sulle chiusure 
delle rappresentanze consolari 
vengono messe in atto senza il 
minimo coinvolgimento delle forze 
polico-sociali, dei rappresentanti dei 
residenti all'estero, dei parlamentari 
eletti all'estero  e dei sindacati del 
MAE e soprattutto delle comunità 
coinvolte. Così prima è stata chiusa 
Bastia poi Lipsia, Atene e adesso 
Edimburgo. Quello che poi lascia 
totalmente senza speranze è il senatore 
Danieli che consapevolmente viene in 
parlamento e mente sapendo di mentire. 
Credo che Danieli si dovrebbe 
dimettere subito se la chiusura di 
Edimburgo risulterà confermata”. 
 

Roma, 2 Novembre 2007 
Interrogazione a risposta scritta 
 
Per sapere - premesso che:  
  
secondo quanto riferito al sindacato del 
personale a contratto del ministero 
degli affari esteri dalla Direzione 
Generale per il Personale del MAE è 
appena avvenuta la chiusura del 
Consolato Generale d'Italia in 

Edimburgo, competente per la Scozia; 
 
la chiusura del consolato provocherebbe 
gravi danni alla comunità italiana in 
Scozia che vanta una importanta 
tradizione storica e una rilevante 
consistenza numerica, in quanto essa è 
disseminata su un vasto territorio e il 
consolato più vicino è quello di 
Manchester; 
  
nell’audizione al Comitato permanente 
per gli Italiani all’estero il Vice Ministro 
Danieli aveva assicurato che nessun 
consolato sarebbe stato chiuso; 
  
anche in questo caso le decisioni sulle 
chiusure delle rappresentanze consolari 
vengono messe in atto senza il minimo 
coinvolgimento delle forze polico-sociali, 
dei rappresentanti dei residenti all'estero, 
dei parlamentari eletti all'estero  e dei 
sindacati del MAE; 
  
nel consolato di Edimburgo sono in 
servizio  tre impiegati a contratto per i 
quali sulla base dei contratti attualmente 
in vigore l'Amministrazione degli Esteri si 
impegnerà unicamente - non sussiste 
infatti alcun obbligo di legge  - a trovare 
adeguate soluzioni di ricollocamento; 
  
se corrisponda a verità la chiusura del 
Consolato e quali le motivazioni che 
l’hanno determinata; 
  
quali ulteriori chiusure sono previste in 
Europa e quali i tempi delle stesse; 
  
come intenda intervenire per garantire un 
adeguato livello si servizi alla comunità in 
Scozia; 
  
se non ritenga opportuno mantenere 
almeno la presenza di una agenzia 
consolare per servire le esigenze di un 
territorio così vasto come quello 
scozzesee garantire i livelli occupazionali; 
  

Incontro con la comunità 
italiana in Germania, il 28 

ottobre 2007 a Colonia 

Domenica 28 ottobre si è svolto un 
nuovo incontro-presentazione-dibattito 
pubblico del Comitato Promotore della 
Petizione “Rai, per Tutti, di Più”, 
contro l'oscuramento dei programmi Rai 
all'estero e per la produzione di 
programmi specifici da e per gli Italiani 
all'estero, questa volta con la comunità 
italiana in Germania, nella città di 
Colonia. La serata ha visto la presenza di 
uno dei portavoce del Comitato, Mario 
Gabrielli Cossellu, e di diversi membri 
del Comitato Locale di Colonia come 
Franco Pugliese (già membro del 
Com.It.Es. di Colonia) e Gavrilo Zambon, 
così come di un folto gruppo di 
connazionali italiani residenti in 
Germania, tra i quali sono da segnalare il 
componente del C.G.I.E. per Colonia 
Franco del Vecchio e diversi 
rappresentanti dei mezzi di informazione 
e comunicazione italiani in Germania, 
come Maurizio Libbi, Vicepresidente 
dell’Associazione dei giornalisti italiani in 
Germania aderente al la FNSI 
(MediaClub). 
 
Dopo un’introduzione generale sui 
contenuti e gli obiettivi dell’iniziativa, 
così come sul suo stato attuale e le 
prospettive di lavoro, si è sviluppato un 
dibattito molto vivace e partecipato, con 
diverse domande, esperienze e opinioni 
sui tre punti della Petizione, a cominciare 
dal problema del criptaggio/oscuramento 

di vari programmi della Rai all’estero, ma 
anche sulla richiesta di un “Telegiornale 
degli Italiani all’estero” e di programmi 
specifici da e per gli Italiani all’estero, nel 
quadro del tema dell’”informazione di 
ritorno” e della persistente mancanza di 
attenzione e di rispetto da parte delle 
autorità competenti italiane nei confronti 
dei connazionali residenti fuori dal paese. 
È emerso con molta chiarezza che le 
spiegazioni “ufficiali” della Rai riguardo 
ai cosiddetti “diritti di trasmissione 
all’estero” non convincono, e che sia 
necessaria una grande mobilitazione 
degli Italiani in Europa per reclamare 
dei diritti tanto sacrosanti come urgenti, 
sviluppando delle azioni anche al di là 
della raccolta delle firme sulla Petizione, 
facendo sempre più pressione sui 
rappresentanti politici ed istituzionali, e 
approfondendo i vari punti tecnici, 
economici, legali e culturali della 
questione, in modo da non limitarsi solo 
alla fase di rivendicazione, ma essendo il 
più possibile rigorosi e propositivi. 
 
Le iniziative di diffusione e 
sensibilizzazione sui contenuti e gli 
obiettivi della Petizione “Rai, per Tutti, di 
Più” si intensificheranno nei prossimi 
mesi, con nuovi eventi pubblici e la 
raccolta di firme, adesioni e appoggi degli 
Italiani in Europa, direttamente alla sede 
del Comitato Promotore a Bruxelles, 
rue Rouppe 4 o mediante il sito web 
http://www.petizionerai.org, e-mail: 
comitatopromotore@petizionerai.org. 
In questo modo, si potrà riunire la 
maggior forza possibile per presentare le 
nostre istanze alle autorità competenti 
italiane del Parlamento, del Governo e 
della Rai, e far sì che la Rai sia veramente 
per Tutti, di Più!  
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IL VICEMINISTRO 
DANIELI INCONTRA 

LA COMUNITA’ 
ITALIANA DI 

JOHANNESBURG 

“ E’ stato un incontro molto interessante e 

molto utile. Uno scambio di informazioni e di 

valutazioni con una collettività che sta 

dimostrando maturità e capacità di 

rinnovamento, per questo è motivatamente 

riconosciuta come una delle comunità più 

attive e protagoniste del processo di crescita 

economica e civile del Sud Africa di oggi”. 

Così il Vice Ministro agli Affari Esteri, Sen. 

Franco Danieli ha commentato l’incontro che 

si è protratto per due ore con i nostri 

connazionali di Johannesburg e al quale 

hanno partecipato, oltre all’ambasciatore 

Alessandro Cevese ed ai consoli Enrico De 

Agostini, Ugo Ciarlatani ed Emanuela 

Curmis, esponenti dei Comites e del Cgie, 

rappresentanti di associazioni regionali, dei 

patronati Acli e Ital Uil, dei giovani e delle 

donne, i presidenti del Circolo Italiano, della 

Dante Alighieri e della HIP ( Hellenic, Italian, 

Portoguese Alliance ) e singoli cittadini. Nelle 

due ore di interventi, domande e risposte sono 

stati illustrati al Vice Ministro i progressi nei 

diversi campi della collettività italiana 

residente in Sud Africa e i vari punti di 

criticità rispetto ai quali è necessario 

intervenire. Da parte 

sua il Vice Ministro 

Danieli ha illustrato 

gli interventi 

finanziari e 

istituzionali che 

hanno caratterizzato 

l’iniziativa del 

governo, le scelte 

presenti e  future, 

compresi gli importanti interventi di sostegno 

e di riforma previsti nella finanziaria 

attualmente in discussione a sostegno dei 

nostri connazionali residenti all’estero. 

“Abbiamo riportato a livelli sostenibili i 

capitoli dell’assistenza diretta ai connazionali 

in difficoltà, capitolo che negli ultimi cinque 

anni era stato drasticamente tagliato di quasi 

un terzo” – ha affermato Danieli, che ha 

anche presentato gli interventi per la 

copertura assicurativa sanitaria, quelli per il 

sostegno e il rilancio della rete consolare che 

già da oggi, e sempre più nel prossimo futuro, 

potrà avvalersi delle nuove strutture e 

metodologie informatiche per dare ai 

connazionali un servizio più rapido e 

qualificato. Il Vice Ministro ha anche 

assicurato ai rappresentanti di Casa Serena il 

contributo necessario affinchè la meritoria 

attività di questa associazione assistenziale 

possa continuare e crescere. Rispetto alle 

domande su Cgie e Comites il Vice Ministro 

ha affermato che “ è stata avviata una 

ricognizione delle proposte e dei pareri 

per arrivare quanto prima non a piccoli 

aggiustamenti strutturali ma ad una 

profonda riforma dell’intero sistema della 

rappresentanza dell’emigrazione 

all’estero, come affermato dallo stesso 

Cgie, per ringiovanirla e modernizzarla 

rendendola sempre più adeguata a 

rispondere alle domande reali delle nostre 

collettività”. Il Vice Ministro Danieli si è 

poi soffermato sulle ottime relazioni 

istituzionali ed economico-commerciali 

tra Italia e Sud Africa, “ relazioni al cui 

impulso le nostre collettività e le diverse 

espressioni del mondo economico e 

produttivo hanno dato un contributo 

importante”. “ Nel mondo complicato di 

oggi, attraversato da conflitti di natura 

etnica e religiosa, l’esempio del Sud 

Africa e il contributo che da questa 

esperienza può venire è centrale. Per 

questo l’Italia, oltre al rafforzamento delle 

relazioni, è interessata a che cresca 

sempre più un polo di cooperazione 

economica e politica anche in Africa, 

analogamente all’Unione Europea, che 

sostenga i comuni principi di equilibrata 

distribuzione delle 

risorse, di rispetto 

dell’ambiente, dei 

diritti umani e di 

crescita del dialogo 

per superare 

conflitti e guerre 

attraverso i principi 

del 

multilateralismo”. 

Non poteva certamente mancare nella 

discussione il tema della sicurezza che ha 

avuto una parte centrale nel confronto. “ 

In tutti gli incontri – ha affermato Danieli 

– questo tema è stato e sarà affrontato con 

priorità. Noi apprezziamo gli sforzi che le 

autorità sudafricane stanno facendo 

rispetto ad un tema che rappresenta un 

enorme peso sulla crescita civile ed 

economica del paese, e, come abbiamo 

fatto con altri Paesi, siamo pronti a 

rafforzare la cooperazione anche su 

questo tema, mettendo a disposizione le 

nostre tecniche di prevenzione e di 

repressione del crimine così come i nostri 

interventi legislativi in merito”.  Nella 

giornata di oggi il Vice Ministro Danieli 

avrà un incontro con i rappresentanti dei 

giovani italo – sudafricani, con i nostri 

connazionali di Cape Town e con il Vice 

Ministro degli Esteri Sue Van der Merwe. 

“Abbiamo riportato a livelli 
sostenibili i capitoli 

dell’assistenza diretta ai 
connazionali in difficoltà, 
capitolo che negli ultimi 

cinque anni era stato 
drasticamente tagliato di 

quasi un terzo” – ha 
affermato Danieli 

 UNITI A  
SOSTEGNO  

DELLA EDITORIA  
ALL’ ESTERO  

La senatrice di Forza Italia Antonella 
Rebuzzi, eletta in Europa, e Salvatore 
Ferrigno, deputato azzurro eletto nel 
Nord e Centro America, in un 
comunicato congiunto dichiarano di 
"essere pronti a collaborare con il 
collega Massimo Romagnoli, del quale 
abbiamo apprezzato la proposta di 
legge a favore dell'editoria, soprattutto - 
si legge nella nota - a favore degli 
italiani nel mondo e delle agenzie che 
lavorano sul web". 
 
Antonella Rebuzzi da diversi mesi è 
impegnata nel sostenere le ragioni di 
chi si occupa di informazione italiana 
nel mondo; e lo stesso Salvatore 
Ferrigno è intervenuto più volte 
sull'argomento.  
"Il disegno di legge proposto da 
Romagnoli è un primo passo concreto", 
dichiarano Rebuzzi e Ferrigno. "Da qui, 
dovrà partire una discussione, 
all'interno del parlamento, per studiare 
insieme le diverse possibilità di 
attuazione della legge. Gli italiani nel 
mondo meritano di essere informati su 
tutto ciò che li riguarda, e, come 
abbiamo già avuto modo di dire, 
crediamo che i veri canali di 
informazione italiana nel mondo siano i 
giornali e le agenzie "dedicate", che 
quotidianamente lavorano per i 
connazionali residenti oltre confine, e 
che con costanza e impegno seguono 
tutto ciò che succede, a livello politico, 
attorno all'universo degli italiani 
all'estero". 
 
 
"Noi stessi, eletti nel mondo - 
continuano i due azzurri - avremmo 

molte difficoltà a comunicare con il 
nostro elettorato, a farci sentire e ad 
essere presenti anche a livello 
mediatico, se non ci fossero alcune 
testate che si seguono da vicino, e che 
si preoccupano di informare gli italiani 
nel mondo di tutto ciò che facciamo, 
partendo dalla nostra at t ivi tà 
istituzionale e politica, arrivando a 
quella legislativa,  fino a seguire i 
nostri impegni anche fuori dallo 
Stivale". 
 
"L'augurio - aggiungono la sen. 
Rebuzzi e l'On.Ferrigno - è che attorno 
a questo tema, come anche a quello 
dell'assistenza sanitaria per gli italiani 
all'estero, che consideriamo la madre di 
tutte le battaglie, si possano finalmente 
riunire tutti i 18 eletti nel mondo, 
perchè è chiaro ormai che solo uniti e 
compatti possiamo ottenere davvero 
ciò che vogliamo". 
 
"Al collega Romagnoli, quindi, tutto il 
nostro appoggio e  la  nostra 
collaborazione - concludono i due 
parlamentari forzisti - affinchè insieme 
si riesca a contribuire al miglioramento 
della qualità della vita degli italiani di 
tutto il mondo, partendo anche 
dall'informazione, e soprattutto quella 
che li riguarda direttamente." 
  
  
Uff.Stampa Sen.Antonella Rebuzzi e 
O n . S a l v a t o r e  F e r r i g n o 
  
senatrice@italiachiamaitalia.com 
salferrigno@italiachiamaitalia.com  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rebuzzi e Ferrigno (FI): 
 "Pronti a collaborare con 

Romagnoli" 
L'augurio - aggiungono la sen. Rebuzzi 
e l'On.Ferrigno - è che attorno a questo 

tema, come anche a quello 
dell'assistenza sanitaria per gli italiani 
all'estero, che consideriamo la madre di 
tutte le battaglie, si possano finalmente 

riunire tutti i 18 eletti nel mondo, perchè 
è chiaro ormai che solo uniti e compatti 

possiamo ottenere davvero ciò che 
vogliamo". 

 



 Tra una antenna ed 
una barzelletta  
 

A cura di Alfonso Del Guercio  
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VIGNETTE  

I DISEGNINI di Angelina Gonnella  

 
 
Il Presidente degli Stati Uniti sta per venire in visita 
ufficiale in Italia. A Roma, nel frattempo, il Presidente del 
Consiglio organizza i preparativi per l'importante vertice. 
Si fa avanti un segretario: "Presidente, data l'ingente 
somma di denaro che dobbiamo all'America, sarebbe bene 
che lei andasse di persona all'aeroporto a ricevere il 
Presidente americano...". 
Prodi  non e' convinto, ma alla fine accetta. Arriva il gran 
giorno: l'Air Force One atterra a Fiumicino, piove, e il 
Presidente del Consiglio aspetta l'illustre collega al riparo 
nella sua auto blu. Si fa avanti il segretario: "Presidente, 
vista l'enorme cifra che dobbiamo agli Americani, sarebbe 
bene che andasse a ricevere il Presidente sotto la 
scaletta...". 
"Con questa pioggia? Non se ne parla neanche". 
"Ma, Presidente, sono migliaia di miliardi di debiti...". 
"E va bene!" sbuffa il Presidente del Consiglio, che esce 
dall'auto e va incontro a Bush che sta scendendo dall'aereo. 
Ad un certo punto, un ministro italiano si accorge con 
orrore che il Presidente del Consiglio ha i pantaloni 
rimboccati. Subito affianca il suo capo e gli sussurra: 
"Presidente, abbassi subito i pantaloni, Presidente !!". 
"Ma insomma quanti soldi gli dobbiamo ?" 

AFORISMI  ( Anonimi )  

Se hai un padre povero sei sfortunato. Se hai un 
suocero povero sei scemo.  
 
L'esperienza è una cosa che si ottiene nel 
momento immediatamente successivo a quello 
in cui ti sarebbe servita  

 
CURIOSITA’ : STUPIDARIO  

iper solidale Sono per un gemellaggio triangolare. 

conciliante Ora solleverò delle proteste, spero positive. 

dattilografo Basta battere il testo con la testiera della macchina da scrivere. 

accusatore Senti da dove viene il pulpito. 

informatore Si darà avvio al corteo che saranno due. 

preoccupato C'è stato un abolimento delle commissioni paritetiche. 

educatore Occorrono decenni di anni per costruire un clima di dibattito civile. 

fonte ministeriale Investimenti-occupazione è un binomio scisso. 

latino - americano Bisogna ricercare la par condiscion. 

ammalato Ha la depressione, cammina come un ematoma. 

defatigante E' un orario stanchevole. 

... per concludere Agli inferi l'ardua sentenza. 

Perche’ il parlamento e’ cosi’ chiamato ?   
Risposta: perche’ e’ l’unico posto dove prima si parla e poi si mente   

Carissimo Mr.Gonny (ti piace questo nick?) 
Sull'altro numero del tuo giornale  hai chiesto il perchè 
della mia 'conoscenza' delle streghe, avendo proposto 
più brani ad esse inerenti  ....posso risponderti che un 
certo legame forse  c'è  e trae per l'appunto ...spunto 
dal mio cognome 'storico' LONGOBARDI   
 
Un tempo  i miei ...avi  alemanni  celebravano attorno 
agli alberi di noce nel Beneventano  i loro riti in onore 
degli dei del Walhalla , ma tutti pensarono per lungo 
tempo che vi si radunassero invece le STREGHE  per 
la loro danza infernale (il sabba).  
Vedi ? Su tutto ci può essere una spiegazione...basta 
trovarla e per far ciò occorre  usare il 
pensiero'divergente' (la creatività) 
 
Maria Rosaria Longobardi ( Melito  NA ) )  

RICEVIAMO E VOLENTIERI PUBBLICHIAMO  



CHI SIAMO 
 Definizione di Britalyca:  da Brittanica e Italica ov-

vero la Comunita’ Italo/Britannica 
Britalyca La Voce Alternativa nasce nel 2005 da una 
iniziativa singolare  e innovativa di Carmine Gonnella, 
con lo scopo di integrare le due culture , migratoria e 
madre patria. La voce di tutti e per tutti, rispettando le 
regole del buon costume [ art 21 ]  Motto: “Informare, 
Sensibilizzare, Indirizzare stimolandone il dialogo” 
ovvero portare l’informazione al diretto interessato. Le 
responsabilita’ legali di cio’ che viene espresso sono da 
accreditare esclusivamente ai diretti firmatari. Trat-
tiamo la politica  con occhio imparziale e non fazioso, 
ognuno e’ libero  di esprimere il proprio credo.  

L’ Editore  non ha nessun titolo accademico e si 
scusa per  alcuni errori.  

Anche se ...non badiamo allo stile o  retoriche ma all’ 
essenza, e  come disse il grande Filosofo :  
 ” il piu’ appartiene al diavolo.”  
 

PRINCIPIO  FODAMENTALE DI OGNI 
DEMOCRAZIA 

Al mondo non esistono esseri superiori o privileggiati 
ma  specie diverse nel corpo e nello spirito con eguali 

esigenze esistenziali.  
Una societa’ che non garantisca eguali opportunita’ e 

diritti a tutti non e’ Democrazia      
                

[ Carmine Gonnella] 

CONSOLATO GENERALE D’ITALIA A LONDRA  
38 Eaton Place London SW1X 8AN  
Tel: 020 7235 9371 Fax:  020 7 8231 609   
www.conslondra.esteri.it/Consolato.Londra  (  in doppia lingua )  
email: consolato_londra@esteri.it 
Troverete tutte le altre informazione  sul sito internet :  
notarili, AIRE, Assistenza Sociale, ect. ect.   
ricordiamo inoltre che  per I rinnovi/ rilasci  del passaporto bisogna 
prenotare via telefono, internet o via Corrispondenti Consolare Per 
velocizzare le richieste I moduli si possono scaricare direttamente dal 
sito. 
 
Da Giugno I Consolati a sensi della legge dicembre 2006 n. 296  art. 1 
comma 1319  sono autorizzati ad emettere/ rinnovare  anche la Carta di Iden-
tita’ costo: £ 3.80 per un rinnovo & £ 7.20 per un duplicato  ] Il ritiro della 
Carta va fatto personalmente La procedura della richiesta e’ la stessa del 
passaporto    

Links utili:  www.evisura.it  www.comuni.it  

L’  iniziativa e’  
interamente autogestita e 

 non e’  a scopo di lucro, accettiamo   
donazioni:  

conto corrente*: ( Sort code 20-12-26 )  N: 
80846902       
Intestato a Carmine Gonnella. Cheques  
pagabili a Britalyca  Barclays Bank   
Per ulteriori  informazioni contattare l’ Editore 
Tel: 07775961402 
Email: britalyca@yahoo.it  
Il  formato carteceo distribuito nelle aree di 
Londra & Kent  e’ a discrezione dell’ Editore  
 Per una copia  personale farne  richiesta alla 
SEDE, per posta oppure via Email  costo per 
edizione  £ 1.00  

( Edizioni annuali  40 )  
 

COMITES DI LONDRA 
( Comitato degli italiani all’ estero) 

Informazioni Generali  e tutela del cittadino  
italiano residente all’ estero Email:  
comiteslondra@btconnect.com 

Il nostro  giornale e’ 
distribuito gratuitamente  in  

Formato elettronico.    
 ll formato  Pdf  da aprire con Adobe Reader 
e’ spedito ad oltre 500 contatti in molte parti 

del mondo e ad altre testate. 
 Puo’ essere scaricato anche dai siti: 

www.lideale.it, politicamentecorretto.com  
Per un aggiornamento giornaliero visitare il 

nostro  
supplemento on line 

www.lavocealternativa.com 

AMBASCIATA D’ITALIA 
14, Three Kings Yard London W1K 4EHTel: Tel.: 020 73122200 

Fax:   020 73122230 
Sito & Newsletter www.amblondra.esteri.it/ ( In doppia lingua ) 

Ufficio Stampa stampa.amblondra@esteri.it 

TEATRO STABILE DI 
LONDRA 

Dir.  Anna Maia Mari 
http://groups.msm.com/
TEATROSTABILE-
diLONDRA  

ESCAPE IN ART 
www.escapeinart.com 

COLLABORIAMO  
& PUBBLICHIAMO SU 

www.italiaestera.net 

www. lideale.info 
ALTRE TESTATE A LONDRA 

  formato cartaceo 
 

LA VOCE DEGL IITALIANI,   LONDRA SERA,     NUOVA PRESENZA 
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IN QUESTO NUMERO HANNO COLLABORATO: 
 
Gonnella,  Del Guercio, Angelina Gonnella, 
Viglia,  Cassola,  Picchi  Paladin, Romagnoli,  
 Ufficio Stampa Danieli, Viglia,  Longobardi. Lu 
Bannaioulu. Italiaestera. Li Volti Guzzardi  
  

PER UNA 
 INFORMAZIONE  

CORRETTA &  
IMPARZIALE 

politicamentecorretto.com 
Dir.  Salvatore Viglia  

AAA Cercasi  
lavoro a Londra 

  
AGENZIE  

 
Manpower  ww.manpower.co.uk 
EuroLondon www.eurolondon.co.uk 
Elan Computing  ww.elanit.co.uk 
Gis A Job  ww.gisajob.com 
CareerLink www.peoplebank.com 
Reed  www.reed.co.uk 
Merrow Recruitment  ww.merrow.co.uk) 
 

 

www.aise.it 

www.newsitaliapress.it 

eurekajob.it 

ALTRE TESTATE  
ON LINE  

AAA Cercasi  
Lavoro in Italia  ELETTI 

ALL’ ESTERO 
www.picchi.info 
On Guglielmo  
Picchi ( FI ) 
www.franconarducci.com 
On Franco Narducci 
( Ulivo ) 
www.arnoldcassola.com 
On. Arnold Cassola 
(Verdi) 

www.alias.org.au 

RADIO LONDRA  
 

Waves: 558am   
On Sky: Canale 0185 

   
Ogni domenica dalle 12 alle 14   
con Sagida Syed  ( nella foto )  



VUOI PUBBLICIZARE 
 LA TUA BUSINESS CARTA?  
Contattaci allo 07775961402 

17 Montpelier 
Vale 

Black Heath  
Village  

London SE   
Cucina Tipica  

Chef:  
Nadia Gasparro  
For reservations  

Tel: 0208 8529226 
( Ask forClemente) 
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LAFERASAT 
“SARA’ RISOLTO” 

 
TEL: 07775961402  


